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Par Johan, le 14/09/2012 à 18:56

Salut à toutes et à tous,

Je m’appelle Johan, 18 ans et Je viens de rentré en Licence de Droit.Cherchant des forums 
appropriés je suis tombé par hasard sur celui-ci qui me semble être très intéressant et basé 
sur l'entraide, d'autant plus que je ne sais pas vraiment à quoi m'attendre cette année. Voila 
sinon je suis à l'université à Grenoble.

A bientot![smile3]
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